

Nachdem kürzlich ein Wechselrichter der Fotovoltaikanlage im Rathaus aufgrund eines technischen Defektes in Brand geraten ist, wurden alle Fotovoltaikanlagen an den öffentlichen Gebäuden der Stadt einer Prüfung unterzogen. Hierbei wurden weitere Mängel nicht festgestellt. Den zum Glück geringen Sachschaden am Wechselrichter der Fotovoltaikanlage im Rathaus haben die Versicherungen übernommen.

An dieser Stelle dankt BM Böhling den Feuerwehren der Stadt Schortens, die mit einem Großaufgebot zur Schadenstelle ausgerückt waren und wiederum ihr professionelles Handeln unter Beweis gestellt haben.